

Dienstag, 5. Dezember 2006

Gesichter des Alltags

Das sieht doch aus wie ein freundliches Gesicht. Da hat sich der Designer doch bestimmt gedacht: Mensch, wenn die Bude schon brennt, dann kann der Hydrant doch wenigstens freundlich drein schauen. Von den Feuerwehrmännern im Einsatz kann man das nicht erwarten. Somit ist das ein schöner Gedanke, der auch in die Tat umgesetzt wurde. Mehr davon. Wenn uns schon das Lächeln zunehmend schwerer fällt, warum nicht ein paar Hilfestellungen und Übungen am Objekt, an Gesichtern des Alltags? Die lachende Steuerklärung. Der grinsende Blitzler. Die zwinkernde Ampel. Das beruhigende Stoppschild. Der freundliche Smile-Kanaldeckel ... Es gibt viel zu lächeln – gestalten wir es um. Oder müsste es heißen: "Es gibt zu wenig zu lachen"? Egal, kommt auf das Gleiche heraus.

Geschrieben von Christof Hintze in 02 . Blickwinkel um 07:00